

El personal del anuario

%%SchoolName%%

%%SchoolAddress%%

%%SchoolCity, SchoolState SchoolZip%%

Para los padres de %%FirstName LastName%%:

Esperamos que ustedes estén tan emocionados como nosotros de homenajear a su estudiante de último año de la escuela secundaria.

Este es un momento tan memorable para cada estudiante de último año, a medida que concluye su experiencia de la escuela secundaria y avanza hacia sus siguientes pasos en la vida.

La historia de su estudiante de último año comienza aquí y reservar la sesión de su estudiante es el primer paso.

CADY es el fotógrafo exclusivo de nuestra escuela para los retratos del anuario y los estudiantes de último año. Los retratos de los estudiantes de último año son esenciales para que su estudiante aparezca junto con el resto de su clase.

Estamos adjuntando un folleto de CADY que tiene más información sobre cómo reservar su sesión. Por favor, visiten cady.com/seniors2025 para obtener más información.

PASOS PARA QUE SU ESTUDIANTE DE ÚLTIMO AÑO RESERVE EN LÍNEA

1. Introduzcan el nombre de su escuela.
2. Seleccionen sus escenas.
3. Seleccionen su sesión de fotos.
4. Programen su sesión.
5. Finalicen la compra.

Ustedes querrán apartar una fecha y hora en uno de los estudios de CADY en un futuro cercano para asegurarse de que la foto de su estudiante de último año se tome a tiempo para que se incluya en el anuario.

La fecha límite para hacer esto es el %%lastdaytobephotographed%%.

Nada representa una graduación como las fotos de los estudiantes de último año, así que tómense este momento para destacar a su estudiante y hacer que este sea el mejor año que pueda ser.

Atentamente,

El personal del anuario

%%SchoolName%%



Una guía de las fotos de último año

Usted debe hacer que Cady tome su retrato para estar en el anuario, pero no se preocupe. Cady se especializa en la experiencia completa de los retratos de último año con un estudio que alberga más de 10 escenas 3D diferentes, vestuarios, la mejor iluminación, y un ambiente lleno de energía con música y personal profesional.

1 Reserve su hora



Reservar temprano significa una disponibilidad óptima, menos tiempo de espera, tiempo para repetir las tomas (si es necesario) y menos estrés en relación con el anuario.

2 Tómese su foto del anuario



Programe su sesión antes de su fecha límite para asegurarse de que su escuela no elija una foto por usted o, peor aún, lo deje fuera de su anuario de último año.

3 Suba a la categoría de escenas de estudio



Desde las paredes vivas hasta caminar por la pasarela hasta los ladrillos texturizados, hay un telón de fondo que combina con su estilo y personalidad.*

4 Complementos imprescindibles



Luzca impecable con maquillaje y complementos de peinado con las sesiones selectas. Y usted también puede escoger un destino exclusivo de su elección para obtener fotografías excepcionales.

5 Traiga a todos



Traiga a su familia, sus mejores amigos o sus queridas mascotas a su sesión. Celebre este momento con fotos inolvidables que usted atesorará para siempre.

6 Elévese con Elite



La experiencia superior de Cady. Disfrute de un fotógrafo privado, escenas ilimitadas, docenas de imágenes y mucho más.



Conéctese hoy a Internet y reserve su sesión en [Cady.com/Senior2025](https://www.cady.com/Senior2025)

Vea nuestro catálogo e inspírese
[cady.com/lookbook](https://www.cady.com/lookbook)

*Ciertos tipos de sesiones y escenas solo están disponibles en un estudio de Cady cerca de usted.

Los precios incluyen su cargo único por sesión. Las horas y las tarifas de las sesiones varían sobre la base de sus escenas seleccionadas. Las sesiones Most Popular o Elite incluyen retoques de cortesía en todas las imágenes terminadas. Las copias finales y las imágenes digitales NO están incluidas en la tarifa de la sesión, y se pueden comprar por separado en una fecha posterior.